



Kleine Bühne Hiesfeld mit neuem Stück

Genau vor einem Jahr gab die Amateurtheatergruppe "Kleine Bühne Hiesfeld" mit der Komödie "Ein ungleiches Paar" von Neil Simon ihr Debüt. Zwei Vorstellungen vor ausverkauftem Haus waren Ansporn und Verpflichtung zugleich, um in diesen Tagen mit leicht verändertem Ensemble ein neues Stück zu präsentieren. "Nur keine Blumen!", von Doris Day und Rock Hudson zum Kinohit gemacht, erzählt die Geschichte des Hypochonders George Kimball. Nach einem heimlich belauschten Telefongespräch seines Arztes ist er sicher, dass sein baldiges Ende kurz bevor steht. Nun hat sein Leben endlich den entscheidenden Schuss Drama. "Nur keine Blumen!", eine Komödie von Barasch und Moore, ist am 27./28. Januar und am 04./05. Februar im Ev. Gemeindehaus an der Kirchstraße 7 zu sehen. Karten gibt es ab sofort im Ev. Gemeindeamt an der Kirchstraße 15 oder an der Abendkasse. Weitere Infos im Internet unter www.kleine-buehne-hiesfeld.de.